

Betrifft: Übergang/Brücke für RadfahrerInnen und
SpaziergeherInnen auf Höhe „Auwiesen“



GRAZ

Gemeinderatsklub
A-8010 Graz-Rathaus
Telefon: (0316) 872-2120
Fax: (0316) 872-2129
email: spoe.klub@graz.at

ANTRAG

an den Gemeinderat
eingebracht von Frau Gemeinderätin Waltraud Haas-Wippel, MA
in der Sitzung des Gemeinderates
vom 12. Mai 2016

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen!

Das Naherholungsgebiet „Auwiesen“ in der Eichbachgasse wird von der Bevölkerung sehr gut angenommen. Nicht nur am Wochenende tummeln sich viele Erholungssuchende entlang der Mur, bzw. im Bereich Auwiesen.

Um die Attraktivität des Naherholungsgebietes weiter zu steigern und um vor allem eine bessere Erreichbarkeit von beiden Murseiten zu ermöglichen, sollte in diesem Bereich eine Brücke, bzw. ein Übergang über die Mur bei der Autobahnbrücke in Form eines Geh- und Radweges geschaffen werden.

Namens der SPÖ-Gemeinderatsfraktion stelle ich daher folgenden Antrag:

Die zuständigen Stellen werden aufgefordert, einen Geh- und Radweg über die Mur zu errichten, bzw. im Rahmen der Sanierung der Autobahnbrücke diesen einzuplanen.